

南風

～みなみかせ～

広報通信 令和2年12月7日 令和2年度 第3号

● 部活動大会報告

【男子バスケットボール部】

◎第2支部 新人戦

- 2回戦 v s 三鷹中等 68 - 48 ○
3回戦 v s 都立立川 80 - 52 ○
4回戦 v s 佼成学園 74 - 55 ○
5回戦 v s 明星学園 71 - 83 ● 第2支部ベスト8 **本大会出場決定!**

- ✓ 1月より行われる本大会（都大会）に出場します。
1月11日(月)本大会2回戦(ベスト16決定戦) v s 専修大学附属高校（東京都1位 第1シード）
応援よろしくお願ひします!
- ✓ 第2支部選抜候補選手に本校より1,2年生1名ずつ計2名選出されました。今後セレクションに参加し選出されますと、2月7日(日)に行われる支部選抜大会に出場します。
- ✓ 部活動見学も随時受付中です。ホームページをご覧ください。

http://www.chofuminami-h.metro.tokyo.jp/site/zen/category_0000030.html

【女子バスケットボール部】

◎新人戦Dブロック

- 1回戦 v s 白百合学園 101 - 40 ○
2回戦 v s 都立若葉総合 68 - 52 ○
3回戦 v s 都立福生 36 - 63 ●

※女子バスケットボール部HPもご覧ください。

http://www.chofuminami-h.metro.tokyo.jp/site/zen/entry_0000003.html

【陸上競技部】

◎東京都高等学校新人陸上競技対抗選手権大会（東京都都大会）

- 400m 出場
800m 出場
4×400mR 出場

◎全国高等学校男子駅伝競走大会東京都予選

24位（過去最高位）**都立7位**

◎秋季競技会

自己ベスト多数



駅伝大会写真

※男子バスケ部、女子バスケ部、野球部、陸上競技部では部活動見学を受け付けています。その他の部活動でも見学希望があれば、顧問へお問合せください。

● 2 学年 学年行事を実施しました。

3 学年の学年行事に続き、2 学年も 10 月 1 日に学年行事を実施しました。体育祭を取りまとめる体育委員、そして文化祭を取りまとめる文化委員に加えて、クラス代表のホームルーム委員の 3 組織が中心となり、全て生徒主体で計画、準備、実施をしました。

体育部門としてクラス全員リレーやドッジボール大会、文化部門としてクラス毎に屋台を出したりと、大いに盛り上がりました。後夜祭では、バンド演奏、ダンスライブ、吹奏楽部の演奏もあり、例年の文化祭後夜祭に負けない盛り上がりとなりました。新型コロナウイルス鎮魂の思いを込めて打ち上げられた花火はサプライズの演出で、生徒にとってとても良い思い出として残ったようです。

コロナの影響でこの 1 年を自粛だけで終わらせたくない、という生徒の思いが詰まったイベントになりました。改めて、生徒の行動力、協調性に行事の大切さを感じた 1 日でした。



屋台の様子→



↓花火
(近隣住民の方撮影)



←白熱のクラスリレー

● 1 学年 学年行事（体育祭）を開催しました！

入学後の入学を祝う会以来全ての行事が中止となってしまった今年度、1 学年も学年行事を行っています。第一弾として、体育祭の代替行事を 2 週にわたって行いました。1 週目はクラス全員リレー、台風の日、借り物競争をグラウンドで行いました。2 週目は、体育館等を使ってドッジボール大会、バレーボール大会です。これまでクラスが一丸となって取り組む機会がありませんでしたが、どのクラスも競技や応援で一つになり、笑顔で楽しんでいました。

本来であれば、上級生とともに委員会を開き、調布南高校の生徒主体で行う体育祭を学ぶ立場の 1 年生。学年のみでの開催になりましたが、体育委員が中心となり、頑張って運営してくれました。体育委員の皆さん、お疲れ様でした。

冬休み前には文化部門も開催されます。現在各クラスで準備をしているところです。文化部門も良い思い出になることを期待します。



借り物競争



台風の日



表彰式の様子

● 保健委員会のコンタクトレンズ空ケース回収活動を取り上げて頂きました。

本校では保健委員会が中心となり、使い捨てコンタクトレンズ空ケースの回収を行っています。小さなことではありますが、プラスチックごみの削減とリサイクルにつながるこの取り組みを続けてきました。そしてこの度、この活動をコンタクトレンズのアイシティホームページに取り上げて頂きました！これからもこの活動を継続していきたいと思っております。できることからコツコツと！